



*En busca de la armonía ecológica
IFGNV una empresa ecoamigable*

Destacados

Eventos

Gas Natural Vehicular

International Fuel S.R.L.

Legislación

Noticias Internacionales

Noticias Nacionales

Arrancan la II Fase del Proagro

Administrador | feb 04, 2011 | Comentarios 0

Con una inversión que supera los 17 millones de euros, financiados por los gobiernos de Suecia y Alemania arrancó esta semana la II Fase del Programa Desarrollo Agropecuario Sustentable (Proagro) en beneficio de pequeños productores asentados en zonas rurales áridas del altiplano, chaco y valles mesotérmicos del país.

Las prioridades continúan siendo la promoción y el asesoramiento técnico a sistemas sustentables de Agua para la Producción Agropecuaria (Riego, Cosecha de Agua), la Gestión Integral de Cuencas, y la Producción y Comercialización Agropecuarias, sostiene la Agencia Sueca de Cooperación Internacional (ASDI), entidad ejecutora del programa.

Resalta que todos los componentes están relacionados con la adaptación de la producción agropecuaria al cambio climático; ya que por los impactos que genera es necesario reforzar las exigencias destinadas a la sustentabilidad de la producción agropecuaria y también los aportes de la cooperación técnica. "No sólo se trata de aumentar la producción, con menos riesgos, que se adapte a las condiciones cambiantes o mínimamente asegure la producción de alimentos actual", sostiene el ASDI.

En el tema de agua para la producción agropecuaria se pretende mejorar el acceso y uso de los recursos hídricos para los pequeños productores agropecuarios a través de un incremento de la infraestructura de riego,

de innovaciones en el uso más eficiente de agua, del uso mejorado de las aguas de lluvia (Cosecha de Agua) y del fortalecimiento de capacidades institucionales, así como del marco institucional del sector.

El segundo componente, gestión integral de cuencas, persigue mejorar la protección de los recursos naturales, principalmente el agua; asegurando la disponibilidad y acceso equitativo a la misma, y las condiciones de producción agropecuaria.

Finalmente, el componente de producción y comercialización busca mejorar la situación de ingresos y la seguridad alimentaria de los pequeños productores y las prácticas de uso de tierra que garantizan la conservación de las bases productivas.

En esta fase, el apoyo de la ASDI como co-financiador es fundamental para el Programa; convirtiendo el Proagro en un programa de cooperación trilateral entre Bolivia, Alemania y Suecia.

El Proagro ejecutará acciones a través de sus tres unidades regionales: Los Valles, el Chaco y el Norte de Potosí; sus contrapartes a nivel nacional seguirán siendo el Viceministerio de Recursos Hídricos y Riego y el Viceministerio de Desarrollo Rural Agropecuario.

Article source: http://www.lostiempos.com/diario/actualidad/economia/20110204/arrancan-la-ii-fase-del-proagro_111564_219849.html

Viernes 11 de Febrero de 2011

Subscribe Archivos Etiquetas Popular

RSS Feed | Feed de comentarios



Get the latest updates via email.

enter email address

Subscribe

Privacy guaranteed. We will not share your information.

Nuestras Direcciones

International Fuel S.R.L.

Av.6 de Marzo N°50 esq. Calle 123; (lado aduana)
Zona Villa Bolívar B; El Alto.

Movilgas S.A.

Av. Chacaltaya 344 esq. Calle Copacabana; Zona Alto
Lima 1° Sección; El Alto.

Tel / Fax: 00 591 2 2821766

ACTUALIDADES

Noticias Recientes NYMEX Cotizaciones

Calendario

Presidente de YPFB reconoce problemas en producción de crudo

La COD y los fabriles piden política salarial

Contratan especialistas con salarios superiores

CAF financia con \$us 177 millones obras en la RVF

Deportes
Ciencia y Tecnología
Noticias Internacionales
Internacional
Economía
Hidrocarburos
internacional